

Apoya ministro español de economía pactos comerciales con el MERCOSUR



Bruselas, 21 mar (RHC) El Ministro español de Economía, Luis De Guindos, manifestó su interés de impulsar negociaciones comerciales entre la Unión Europea y el MERCOSUR, Mercado Común del Sur.

De Guindos, aseguró que para España esa es la prioridad este año, pues los acuerdos con los integrantes del bloque latinoamericano beneficiarán a ambas partes, además, de modernizar el pacto con México.

El titular afirmó que el entorno actual es favorable para fortalecer los nexos entre las naciones europeas y América Latina, y reconoció la necesidad de prosperar en ese tema.

El ministro consideró que el entorno también es más favorable, comparado con el pasado, con beneficios a los efectos de avanzar en ambos acuerdos, y aseguró que Madrid y Lisboa tienen un importante papel en ese ámbito.

Añadió que precisamente en la reunión de este martes abordó con el titular alemán de Finanzas, Wolfgang Schäuble, la necesidad de prosperar en las relaciones comerciales con el Mercosur.

De Guindos opinó que se produce un vacío en la negociación de los pactos con esa zona y Europa tiene muchísimo que decir, pues se trata del área comercial, económica y política del mundo que más puede aportar a esos nexos.

La UE y Mercosur celebraron el pasado marzo la última ronda de diálogo y el Comité de Negociaciones Birregionales se reúne en Buenos Aires, Argentina, del 20 al 24 de marzo.

Por otro lado la Unión y México acordaron en febrero acelerar las pláticas para actualizar su Acuerdo Global que incluye un tratado de libre comercio.

Recientemente se divulgó que en Buenos Aires, capital de Argentina, sesiona la XXVII Reunión de Comité de Negociaciones Birregionales con el propósito de avanzar hacia un acuerdo entre los miembros del Mercosur y la Unión Europea.

Con sede en el palacio de San Martín, al encuentro asistirán numerosas delegaciones de ambas partes de nivel técnico y político que buscarán concretar una negociación.

Según el medio www.expresdiario.com.ar, para esta ronda la Comisión Europea envió a unos 50 funcionarios, encabezado por la directora general para las Américas del Servicio Exterior, Edita Hrdá y la italiana Sandra Gallina, directora de Comercio y Desarrollo Sustentable del área de negociaciones comerciales de la Comisión Europea (DG Trade).

La canciller argentina, Susana Malcorra, afirmó que existen posibilidades para avanzar en un acuerdo de asociación birregional, conscientes de las diferencias entre ambos bloques.

Creemos que hay una gran convicción de las dos partes de que este es el momento para hacer la negociación y trabajamos en avanzar por lo menos en un acuerdo del marco político durante el año, dijo.

Asimismo resaltó que están convencidos de que hay oportunidades, somos conscientes de que tenemos diferencias. Hay que empezar a trabajar en aquel lenguaje en áreas donde tenemos mayor acuerdos, moverlos lo más rápido posible para cerrar capítulos parciales y empezar a definir en otras en las que no tenemos, cuáles podrían ser las formas de convergencia, resaltó.

Argentina asumió las riendas del Mercosur en diciembre del año pasado en una Reunión Extraordinaria del Consejo del Mercado Común a la cual no tuvo acceso Venezuela, que en ese entonces estaba en ejercicio del cargo y no pudo terminar su mandato tras ser suspendida bajo el argumento de incumplir con el Protocolo de Adhesión.

Las negociaciones entre los dos bloques comenzaron en 1995 tras la firma del Acuerdo Marco de Cooperación que dio vida al Foro Birregional de Negociaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124810-apoya-ministro-espanol-de-economia-pactos-comerciales-con-el-mercosur>



Radio Habana Cuba